

2875/AB XX.GP

Die schriftliche parlamentarische Anfrage Nr. 2964/J-NR/97 betreffend Möglichkeit der Erstellung eines Schulverzeichnis nach dem Vorbild des „Wiener Schulführer?“, die die Abgeordneten Mag. Gilbert Trattner und Kollegen am 19. September 1997 an mich richteten, wird wie folgt beantwortet:

1. Stellt dieser Schulführer eine nur auf die Bundeshauptstadt Wien begrenzte Serviceeinrichtung dar?
2. Wenn ja, warum gibt es einen solchen Schulführer nicht auch für die anderen Bundesländer und deren Landeshauptstädte?
  - a) Gibt es seitens Ihres Bundesministeriums („offensichtlich: Überlegungen“) solche Schulführer auch für alle anderen Bundesländer erstellen zu lassen?
  - b) Auf welche Höhe würden sich Ihrer Schätzung nach die Kosten für die Erstellung eines solchen Schulführers für die einzelnen Bundesländer belaufen?
  - c) Wer bzw. welche Stelle würde eine derartige Bundesländerbroschüre finanzieren?
  - d) Würde dabei auch die Möglichkeit einer Hereinnahme von einzelnen Privatsponsoren in Betracht gezogen?

Antwort:

Es gibt außer dem „Großen Wiener Schulführer“ in jedem Bundesland einen spezifischen Schulführer, der von den einzelnen Landesschulräten erstellt und verbreitet wird. Die Finanzierung erfolgt über die Budgets der Landesschulräte bzw. des Stadtschulrates, der Bezug dieser Broschüren ist kostenlos.

3. Wenn nein, wo bzw. bei welchen Einrichtungen kann man einen derartigen Informationskatalog anfordern?

Antwort:

In der Beilage befindet sich eine Aufstellung der Landesschulbehörden und der entsprechenden Serviceeinrichtungen, bei welchen die einzelnen Schulführer bezogen werden können.

4. Wenn es auch einen solchen Schulführer für alle anderen Bundesländer bereits gibt, warum wurde nur der Wiener Schulführer via ORF-Tele-Text beworben?

Antwort:

Die Wahl der Medien für die Information über Broschüren obliegt den einzelnen Landeslehrerämtern bzw. dem Stadtschulrat, die auch den regional besten Verteilungsmodus festlegen.

5. Stimmen Sie mit der Meinung der unterfertigten Abgeordneten darin überein, daß die Einrichtung eines derartigen Schulführers für alle Bundesländer und deren Hauptstädte einen bedeutenden Beitrag zur Informationsbildung für Eltern und Schüler darstellt?

Antwort:

Ich halte die Erstellung derartiger Broschüren durch die Landesschulbehörden für einen wichtigen Beitrag zur Information der Eltern und Schüler.